



ANNE FRANK



Légende de

LA CARTE

1 Francfort-sur-le-Main (Allemagne)

Peu après leur mariage, Otto et Edith s'installent dans cette ville et y fondent une famille. Les Frank y mènent une vie tranquille, même si la crise économique les oblige à faire très attention à leurs dépenses.

2 Amsterdam (Pays-Bas)

Après la nomination d'Hitler en 1933, la famille Frank prend peur et émigre aux Pays-Bas, dans la ville d'Amsterdam. Ils pensent y être en sécurité, et c'est le cas jusqu'en 1940, lorsque l'Allemagne nazie envahit le pays.

3 L'annexe (Pays-Bas)

Les Frank entrent dans la clandestinité et se cachent pendant deux ans dans une annexe de l'entreprise d'Otto. Ce sont juste quelques pièces, situées derrière les bureaux et dont l'entrée est cachée par une bibliothèque.

4 Westerbork (Pays-Bas)

Arrêtés, les Frank sont conduits dans le camp de transit de Westerbork. La journée, ils travaillent, mais le soir, ils ont le droit de se retrouver. Ils espèrent ne pas être envoyés dans les camps de concentration de l'Est...

5 Auschwitz-Birkenau (Pologne)

En septembre 1944, les Frank montent dans un train en direction du terrible camp d'Auschwitz. Après des jours de voyage, les prisonniers sont triés : femmes d'un côté, hommes de l'autre. Otto ne reverra jamais sa famille.

6 Bergen-Belsen (Allemagne)

L'avancée des troupes alliées vers Auschwitz inquiète les nazis qui évacuent leurs prisonniers vers l'Allemagne. En novembre 1944, Anne et Margot sont transférées à Bergen-Belsen, où elles meurent du typhus.

